



Acude 'Andy' a Palacio Nacional

NADIA ROSALES

Palacio Nacional se convirtió anoche en la sede para discutir la agenda legislativa, bajo el marco de la anunciada reforma electoral, pero tuvo un agregado: la presencia de Andrés Manuel "Andy" López Beltrán, hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador y Secretario de Organización de Morena.

López Beltrán acompañó esta vez a la comitiva del partido oficial que, de nueva cuenta, ingresó a la sede del Ejecutivo, aunque a decir de Ricardo Monreal, coordinador de los diputados guindas, estuvo en una reunión aparte.

—¿Andrés Manuel López Beltrán hizo alguna petición en específico?, se le cuestionó.

“No, estuvieron en una reunión después ellos”, aseguró a Grupo REFORMA.

Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena, y Carolina Rangel, secretaria general, fueron las primeras en abandonar Palacio Nacional mientras bajaban y escondían la cara.



Nadia Rosales

■ El diputado Ricardo Monreal a la salida de Palacio Nacional.

Detrás suyo apareció Monreal, quien aseguró que durante la reunión no abordaron la reforma electoral o las negociaciones con sus aliados del PT y PVEM.

Sin embargo, anticipó que la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, volverá a reunirse hoy con los aliados en busca de consensos.

“La parte de la reforma electoral sigue, (habrá) reuniones con el PT y el PVEM y la lleva a cabo la Comisión junto con la Secretaría de Gobernación, pero hasta mañá-

na (hoy) se sabrá”, sostuvo.

Hasta ahora, las entrevistas en la sede de Bucareli sólo se han concretado con el Partido del Trabajo, el cual demandó una construcción conjunta de la iniciativa que, ha trascendido, prevé recortes al presupuesto de partidos y lugares legislativos por la vía plurinominal.

Legisladores del Verde han anticipado que aún no son convocados a las audiencias con Rodríguez y que será ella a la única a la que escucharán para acudir a la convocatoria.